
 

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 

Общероссийской общественной организации радиоспорта    

«СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ» 
ПО ХАБАРОВСКОМУ КРАЮ 

                              680000, г. Хабаровск, Гайдара 6-131,  tel: +7 924 202 51 68    e-mail:ua0cmg@rambler.ru   

 
ПРОТОКОЛ № 23 

заседания Совета регионального отделения СРР по Хабаровскому краю 

 

г. Хабаровск                                                                            27 сентября 2024 года 

 

Всего членов Совета РО – 7 чел.  

Присутствовали – 6 чел. Цибизов Е.Н. 

(R0CM), Торопков С.А. (R0CAF), 

Савин А.Ф. (RC0CD), Пасечников 

Ю.Ю. (R0СС), Заморока А.Н. (UA0C), 

Вопиловский В.С. (R0CDR). 

Отсутствует Смирных О.Ю. (R0IAA). 

  
Председатель: Е.Н. Цибизов (R0CM) 

 

  Повестка дня:  

1. Утверждение заявки РО СРР для включения спортивных мероприятий в 

календарь 2025 г. 

2. Подготовка к Чемпионату КВ 11.10.2024 г. 

3. Разное. 

О кворуме.  В работе Совета РО принимают участие 6 членов. Таким 

образом, для принятия решения по вопросам повестки дня имеется 6 из 7 голосов. 

Постановили: 

 1. Утвердить повестку дня заседания Совета РО. 

 2. В связи с наличием кворума начать работу Совета РО в соответствии с 

утвержденной повесткой дня. 

    Голосовали: «ЗА» - 6, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.  

 

 По первому вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО и предложил утвердить заявку РО СРР в Министерство спорта 

Хабаровского края для включения спортивных мероприятий в календарь 2025 г. 

Постановили:  

Утвердить заявку РО СРР в Министерство спорта Хабаровского края для 

включения спортивных мероприятий в календарь 2025 г. 

Голосовали: «ЗА» - 6, «Против» -нет, «Воздержалось» - нет. 
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По второму вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО и довел, что 10 октября 2024 г. состоится Чемпионат 

Хабаровского края на КВ. Предложил назначит ответственного за подготовку и 

проведение Торопкова С.А. R0CAF. Необходимо сформировать команды по видам 

программы. Замороке А.Н. проинформировать участников из других регионов ДФО. 

Информация принята к сведению. 

 

По третьему вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО проинформировал членов Совета о планах на 2025 год. Также 

были озвучены вопросы: 

1. Необходимость подготовки списка кандидатов в сборные команды края. 

2. О работе с руководством станции RT0C.  

3. Об ответственности членов Совета за порученную работу. 

4. О работе QSL бюро. 

Пасечников Ю.Ю. R0CC поднял вопрос о создании других коллективных 

станциях в Хабаровском крае. 

Информация принята к сведению 

 

 

 

Председатель Совета РО СРР 

 

 Е.Н. Цибизов 

   

 


